

Ultima hora>

spanish.china.org.cn | 21. 04. 2019 | Editor :

[A A A]

Presidente Duque condena atentado contra oleoducto que dejó daños ambientales

Palabras clave: Colombia-ELN

BOGOTA, 19 abr (Xinhua) -- El presidente colombiano, Iván Duque, condenó hoy el atentado cometido por la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, que ocasionó graves daños ambientales en el noreste de Colombia, donde fue contaminado un importante afluente.

"Condenamos ecocidio perpetrado por ELN en Pozo Azul, (departamento de) Norte de Santander. Crímenes a la biodiversidad atentan contra recursos estratégicos de la Nación, lo cual debe ser castigado severamente. El terrorismo sacrifica nuevamente el medio ambiente. Avanzamos en labores de limpieza", escribió el jefe de Estado en su cuenta de Twitter.

El domingo anterior, el ELN detonó dos tramos del oleoducto Caño Limón Coveñas ocasionando que el crudo cayera al río Tibú y de esa forma los acueductos de varias localidades tuvieron que suspender la distribución de agua potable para cientos de pobladores.

De acuerdo con las autoridades, la petrolera mixta Ecopetrol instaló barreras de contención, pero las lluvias de los últimos días provocó que la mancha de crudo se extendiera por río Tibú.

"Ecopetrol puso a disposición del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Tibú nueve carrotanques para suministro de agua potable a los habitantes de este municipio, según el plan propuesto por la empresa de acueducto municipal", señaló la petrolera.

El pasado 11 de abril, el ELN anunció que decretaba una tregua durante la Semana Santa, en momentos en que el Gobierno del presidente colombiano, Iván Duque, confía que ese grupo rebelde no aproveche esa acción para lanzar un ataque como lo hizo en anteriores veces.

El Gobierno del presidente Duque suspendió en enero pasado los contactos de paz con el ELN, luego del atentado con coche bomba en la capital colombiana.

Los negociadores de esa guerrilla se encuentran en Cuba a la espera de reanudar los contactos de paz con el Gobierno. A su turno, el Ejecutivo pidió a La Habana la entrega de esos jefes insurgentes tras conocer la autoría del ELN en el atentado con coche bomba de enero pasado. Fin

[Reenvío](#)

Fotos del día



Torre de Shanghai rodeada de niebla espesa



China publica informe sobre progresos, contribuciones y perspectivas de Franja y la Ruta



Unos actos caprichosos que te sorprenderán



Celebraciones de Pascua en diferentes lugares del mundo



Campanillas silvestres en plena floración en Bélgica



Inauguración de la Feria Internacional de Ciencia y Tecnología Vegetal en el este de China



Huevo de pascua gigante en un parque de Brasil



Hotel de Nanjing se ve como una 'base extraterrestre'

